

Mein Circle of Excellence-Jahr

„CIRCLE OF EXCELLENCE - NAJA, KLINGT ABGEHOBEN - ICH WEISS NICHT, OB DAS ETWAS FÜR MICH IST?“ DAS ENTSPRACH UMGEFÄHR MEINEM GEDANKEN, ALS ICH IN MEINEM FACEBOOK-FEED AUF DEN CIRCLE GESTOSSEN BIN. ES LIESS MICH ABER NICHT LOS UND SCHON FAND ICH MICH AUF DER HOMEPAGE WIEDER. ICH LIESS MICH DARAUF EIN UND DURFTE EIN UNVERGESSLICHES JAHR ERLEBEN.

MEHR ALS ES SCHEINT

Autorin: Lea Bogensperger

Der Circle of Excellence (CoE) ist ein Studierendenförderungsverein. Er bietet jedes Jahr rund 20 motivierten und engagierten Studierenden ein vielfältiges Angebot, um eigene Talente zu entdecken und Fähigkeiten zu fördern. So gibt es zum Beispiel eine Reihe an Coachings, welche der Persönlichkeitsentwicklung dienen oder die Basics in Business Knigge, Präsentationstechniken und Verkaufsstrategien vermitteln.

Ein weiterer Schwerpunkt des Programms sind Firmenevents mit hochkarätigen Partnerunternehmen aus den verschiedensten Branchen. Von Beratung bei McKinsey, BCG, SynGroup, BDO oder Rabel&Partner über Porsche und Mondy bis zu Lidl und der Capital Bank ist für jede und jeden etwas dabei. Ich konnte spannende Einblicke in mögliche Berufsfelder gewinnen, die im ersten Moment für Technikerinnen und Techniker nicht offensichtlich sind.

Das Herzstück des Circle-Jahres ist das Jahrgangsjahrprojekt, bei dem alle Mitglieder gemeinsam an einem Strang ziehen, um ein selbstgewähltes, interdisziplinäres Projekt zu realisieren. Es ist faszinierend zu sehen, wie viel man erreichen kann, wenn man als Team eine gemeinsame Vision verfolgt und jede und jeder ihr/sein Bestes gibt. In den letzten Monaten haben wir keine Mühen gescheut, um Schülerinnen und Schüler bei der Studienwahl zu unterstützen. Unter dem Namen „PossibiliME“ haben wir kurze Info-Videos zu allen Bachelorstudien an der TU Graz gedreht, welche Studieninteressierten die Entscheidung erleichtern sollen.

„Es war eine wunderbare Erfahrung, die mich sehr bereichert hat und ich keinesfalls missen möchte.“

In diesem Jahr hatte ich außerdem die Gelegenheit, die Mitglieder des Jahrgangs – Studierende aus den unterschiedlichsten Fachrichtungen – und Alumni kennen zu lernen und neue Freundschaften zu schließen, die bestimmt über das Jahr hinaus bestehen werden. Es ist eine Bereicherung, aus dem Alltag des eigenen Studienlebens auszubrechen, und sich mit Studierenden aus anderen Fachbereichen auszutauschen und zu diskutieren. Dafür ist im Rahmen eines Teambuildings, aber auch

bei gemeinsamen Freizeitaktivitäten wie beispielsweise dem Skiwochenende und dem zweitägigen Herbstevent, reichlich Zeit und Gelegenheit.

Manche tun alles für die Karriere. Andere genau das Richtige.



High-Potentials beim Circle of Excellence lernen, worauf es ankommt.

Ich habe in meinem Jahr im Circle of Excellence vieles über mich gelernt; sowohl persönlich als auch in welche Richtung ich mich beruflich entwickeln möchte. Besonders profitieren durfte ich von meinen Kolleginnen und Kollegen im Jahrgang. Es war eine wunderbare Erfahrung, die mich sehr bereichert hat und ich keinesfalls missen möchte. Somit bin ich im Nachhinein froh und dankbar, dass ich so zufällig auf den Circle of Excellence aufmerksam wurde, mich beworben habe und ich mich auf dieses Jahr eingelassen habe.

Neugierig geworden? Dann schau bei unseren Informationsabenden am 12.11.2019 an der TU (Kopernikusgasse 24, SR UFO) oder am 14.11.2019 an der KF (ReSoWi, Bauteil G, SZ 15.22), jeweils ab 19:00 Uhr, vorbei. Weitere Informationen findest du auch auf unserer Homepage www.coe-graz.at.

Wir freuen uns auf dich!

Lea Bogensperger

